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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 18.11.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Am 26.10.2015 hatten die Thüringer Allgemeine und die TLZ Erfurt ein Interview mit der 

Bürgermeisterin und Sozialdezernentin Tamara Thierbach abgedruckt. Darin spricht Frau 

Thierbach davon, dass die Kita-Bedarfsplanung und die Schulnetzplanung "noch in diesem Jahr" 

überarbeitet werden müssen.  

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wie ist die Aussage von Frau Thierbach zu verstehen, die Kita-Bedarfsplanung und die 

Schulnetzplanung müssen noch dieses Jahr überarbeitet werden? 

2. Auf welche Planungszeiträume bezieht sich die Aussage konkret und wo wurde dies so 

vereinbart?  

3. Wie sollen die zuständigen Ausschüsse und der Stadtrat in der Kürze der Zeit adäquat 

eingebunden und an der Entscheidungsfindung beteiligt werden? 

 

 

 

08.11.2015, gez. i. A. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Rothe-Beinlich, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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